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（社）京都府情報産業協会 
平成 17 年度第 2 回広報委員会議事録 

 
開催日：平成 17 年 6 月 9 日(木) 17:00～18:00 
会 場：事務局会議室 
      委員長  アド・プロヴィジョン（株）     河合 康博（議長） 

      副委員長 京都システムズ（株）        中島 義雄（書記） 

      委 員  (株)カスタムウエア        廣瀬 義治 
      委 員  島津エス・ディー㈱        伏見 仁志 
      委 員  京都コンピュータ学院       湯下 秀樹 
      委 員  京都電子計算(株)         横山 日出男 
      事務局長補佐 京都コンピュータ学院     和田 壽朗 
      事務局員                  奥村 良三 

 
議 事 

１．インターキョウト２６号の内容確認 
○ 1 ページ（表紙） 

・会長直言：河合委員長から植田会長に依頼 → 横山委員 
・情報コラム：京都試作産業プラットフォームについて京都産業２１に依頼 → 河合委員長 

○ 2 ページ 

・平成 16 年度第 2 回通常総会開催報告：写真を１カット削除する。 
・平成 17 年度新体制：スペースを拡大して、名誉会長、顧問、各委員長も掲載する。 

○ 3 ページ 

・平成 17 年度第 1 回通常総会開催報告：掲載写真を新入会員の挨拶シーンに差し替える。 
・府民セミナー開催報告：講師の顔写真の位置をずらす。 

○ 4 ページ 

・委員会だより：現時点で各委員会開催のイベントがなかったため、下記の予告記事を掲載する。 
経営研究会（７月２１日開催予定）木村委員長に依頼 → 中島委員 

情報交換広場（８月２８日開催予定）木村委員長に依頼 → 中島委員 

情報化フォーラム（１０月１４日開催予定）山本委員長に依頼 → 伏見委員 

・その他：白石名誉会長の ANIA 優秀役職員表彰記事を駒井事務局長に依頼 → 横山委員 
○ 5 ページ 

・会員だより：(株)エイコー様辞退のため、(株)エクセレンスに変更 
・我が社のイチオシさん：竹菱電機(株) → 湯下委員 

○ 6 ページ 

・協会だより：ANIA 愛知大会参加報告・・・駒井事務局長に依頼中 
・ニュース：(株)トーセ社長の長女が葵祭第 50 代斎王代に選出 → 写真入手済み 
・編集後記：横山委員 

以上未完成部分の記事は６月２０日を締め切りとし、ＰＤＦファイル配信により最終確認を行う。 
２．京情協Ｗｅｂについて 

下記３件とも荻野委員欠席のため、討議なし 
○ 受け入れ図書情報の掲載 



  2/2 

○ アクセスログの分析 

○ ＩＴナビマップの保守更新 

３．ＩＴナビマップについて 
○ 未掲載企業および新入会員企業に対する働き掛け → 広瀬委員 

４．経済記者クラブ対応について 
○ 京情協主催の講演会・セミナー等の告知を行う。 → 湯下委員 

 京都商工議所記者クラブだけでなく、県や市の記者クラブにも広報したいとの提案があった。 
５．事業推進委員会報告 

○ 16 年度決算報告で予算と実績で数十万円の開きがあったケースについて討議され、一定のルール

化を図ることになった。 
○ 協会が後援または協賛するイベントについては公共の場合に限る等、一定の歯止めが必要。 

６．その他 
次回は、平成 17 年 8 月 11 日(木) 17 時から事務局会議室にて行う。 

以 上 


